
）12いといがわいといがわ 議会だより （ここが聞きたい！ 一般質問

　選挙の結果、次の方が当選されました。

【選挙管理委員会委員】

　　渡邊 三司 さん（一の宮２丁目）

　　駒﨑 勝則 さん（大字寺地）

　　矢澤 　章 さん（大字能生）

　　小柳 真紀 さん（大字平牛）

【同補充員】　※丸数字は順位

　　① 伊野 啓一 さん（大字四ツ屋）

　　② 楠田 優子 さん（大字木浦）

　　③ 渡邉 修一 さん（大字寺地）

　　④ 水島 秀子 さん（大字大和川）

　現委員の任期満了に伴い、次の方が再度推薦され

ました。

　　　白沢 惠子 さん（大町２丁目）

　　　水嶋　 聡 さん（大字青海）

選挙管理委員会委員及び同補充員の選挙

人権擁護委員候補者の推薦

糸魚川市・朝日町議会議員連絡協議会

　消防・救急・防災やＪＲ北陸本線等のことに関

して密接な関係にある富山県朝日町の町議会と当

市議会では、糸魚川市・朝日町議会議員連絡協議

会を設置し、毎年、行政懇談会を開催していま

す。平成24年度は糸魚川市の開催となり、２月７

日、糸魚川消防本部庁舎で開催しました。

　当日は、消防等の相互応援協定や、新幹線開業

時のＪＲ北陸本線経営分離に伴う県境運行に関し

て意見交換を行っています。

あいさつされる水島一友朝日町議会議長
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吉岡　静夫
議　員

アーケード解体後の糸魚川駅前通り


